

Mittwoch, 14.03.2018 Lokalnachrichten - Cappeln

## Breitbandausbau im Kreis nimmt Fahrt auf



Haben es in der Hand: Vertreter der beteiligten Firmen, Behörden und Verbände stellen den Glasfaserausbau im Landkreis Cloppenburg bei einem Pressetermin vor. Foto: Thomas Vorwerk

Cappeln (erk) . Der offizielle Startschuss für flächendeckend schnelles Internet im Landkreis Cloppenburg wurde am Mittwoch in Cappeln gegeben. In den kommenden 17 Monaten sollen rund 4700 Haushalte in allen Städten und Gemeinden mindestens eine Geschwindigkeit von 50 MBit pro Sekunde erhalten.

Bei vielen, die noch per Kupferkabel versorgt werden, sind 100 MBit möglich und 2500 Haushalte bekommen auf Wunsch die Glasfasertechnik bis in die eigenen vier Wände und werden somit Geschwindigkeiten von einem Gigabit pro Sekunde erreichen.